



'AMLO, Creel y Piña se equivocaron durante ceremonia del Día de la Constitución'

En su colaboración con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Gabriel Guerra, analista político, habló sobre la ceremonia del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución.

“Fue una ceremonia muy importante por su carga simbólica, pero este año en particular porque tienes a un presidente del Cámara Baja que no es del partido del presidente y una ministra presidenta de la SCJN que no era la favorita de Palacio Nacional”, externó.

Durante sus discursos del pasado 5 de febrero, al interior del Teatro de la República en Querétaro, Norma Piña, ministra presidenta de la SCJN; y Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro; enfatizaron en la importancia de la independencia del Poder Judicial y el Legislativo.

“Todo se equivocan, primero el Ejecutivo Federal al cerrarse al diálogo, pero también hay errores el Legislativo y Judicial. Estábamos en una especie de junta vecinal”, agregó.

Norma Piña aseguró que la “independencia judicial no es un privilegio de los jueces, es un principio”, mientras que Creel Miranda reprochó “una falta de diálogo” con la administración del presidente López Obrador.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/2/8/amlo-creel-pina-se-equivocaron-durante-ceremonia-del-dia-de-la-constitucion-582428.html>